

SATUAN ACARA PERKULIAHAN

Pertemuan	Pokok Bahasan	Indikator ketercapaian Kompetensi	Kegiatan perkuliahan	Penilaian	Buku dan Sumber Media
1	Pengantar Perkuliahan	Mahasiswa memahami tentang: silabus, tata tertib perkuliahan dan penilaian	Menjelaskan tentang silabus, tata tertib perkuliahan dan penilaian	Kehadiran mahasiswa, Pertanyaan lisan	Young, Trevor. 1997. <i>...To Plan Project, Merencanakan Proyek.</i> Jakarta: Penerbit Elex Media Komputindo. Hicock, Bill. 1983. <i>Hand Book Of Boys Scout of America.</i> USA: BSA Marie Grey, Anne dan Reid, Kim Skildum. 2006. <i>Event</i>
2	Hakikat konsep dan Sejarah Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Mahasiswa dapat menjelaskan: Hakikat konsep dan Sejarah Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Menganalisis sumber, ceramah, diskusi, tanya jawab dan presentase	Partisipasi, bobot, relevansi pertanyaan dan gambaran hasil diskusi	
3	Prinsip, Manfaat, Komponen, dan Bentuk-bentuk Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Mahasiswa dapat menjelaskan Prinsip, Manfaat, Komponen, dan Bentuk-bentuk Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Menganalisis sumber, ceramah, diskusi, tanya jawab dan presentase	Partisipasi, bobot, relevansi pertanyaan dan gambaran hasil diskusi	
4	Format Rencana Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Mahasiswa dapat menjelaskan Format Rencana Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Menganalisis sumber, ceramah, diskusi, tanya jawab dan presentase	Partisipasi, bobot, relevansi pertanyaan dan gambaran hasil diskusi	
5.	Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD bidang PRAMUKA	Mahasiswa dapat menjelaskan: Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD bidang PRAMUKA	Menganalisis sumber, ceramah, diskusi, tanya jawab dan presentase		
6	Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD bidang SENI	Mahasiswa dapat menjelaskan Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD bidang SENI	Menganalisis sumber, ceramah, diskusi, tanya jawab dan presentase	Partisipasi, bobot, relevansi pertanyaan dan gambaran hasil diskusi	
7	Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Mahasiswa dapat menjelaskan Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Menganalisis sumber, ceramah, diskusi, tanya jawab dan		

	Ekstrakurikuler di SD bidang OLAH RAGA	bidang OLAH RAGA	presentase		<i>Sphonsorship.</i> Jakarta: PPM.
8	Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD bidang KEARIFAN LOKAL	Mahasiswa dapat menjelaskan Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD bidang KEARIFAN LOKAL	Menganalisis sumber, ceramah, diskusi, tanya jawab dan presentase	Partisipasi, bobot, relevansi pertanyaan dan gambaran hasil diskusi	Rosidi, Ajip. 2011. <i>Kearifan Lokal, Dalam Perspektif Budaya Sunda.</i>
9	UJIAN TENGAH SEMESTER (UTS)				Bandung: Kiblat.
10.	Observasi (Peninjauan Analisis SWOT Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD)	Mahasiswa melakukan Observasi (Peninjauan Analisis SWOT Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD)	Mahasiswa melakukan Observasi (Peninjauan Analisis SWOT Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD)	Partisipasi, bobot, relevansi pertanyaan dan gambaran hasil diskusi	Tedjasaputra, Mayke S. 2001.
11	Observasi (Peninjauan Analisis SWOT Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD)	Mahasiswa melakukan Observasi (Peninjauan Analisis SWOT Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD)	Mahasiswa melakukan Observasi (Peninjauan Analisis SWOT Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD)	Partisipasi, bobot, relevansi pertanyaan dan gambaran hasil diskusi	<i>Bermain, Mainan dan Permainan.</i> Jakarta: Gramedia.
12	Diskusi Hasil Peninjauan Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Mahasiswa melakukan Diskusi Hasil Peninjauan Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Menganalisis sumber, ceramah, diskusi, tanya jawab dan presentase	Partisipasi, bobot, relevansi pertanyaan dan gambaran hasil diskusi	Giyartini, Rosarina. 2013.
13	Diskusi Hasil Peninjauan Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Mahasiswa melakukan Diskusi Hasil Peninjauan Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Menganalisis sumber, ceramah, diskusi, tanya jawab dan presentase	Partisipasi, bobot, relevansi pertanyaan dan gambaran hasil diskusi	<i>Kaulinan Barudak Oray-orayan</i> : Bentuk dan Makna Simboliknya. Bandung:
14	Diskusi Hasil Peninjauan Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Mahasiswa melakukan Diskusi Hasil Peninjauan Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Menganalisis sumber, ceramah, diskusi, tanya jawab dan presentase	Partisipasi, bobot, relevansi pertanyaan dan gambaran hasil	

				diskusi	Jurnal
15	Diskusi Hasil Peninjauan Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Mahasiswa melakukan Diskusi Hasil Peninjauan Kegiatan Pengembangan Ekstrakurikuler di SD	Menganalisis sumber, ceramah, diskusi, tanya jawab dan presentase	Partisipasi, bobot, relevansi pertanyaan dan gambaran hasil diskusi	Panggung, STSI
16	UJIAN AKHIR SEMESTER (UAS)				

Mengetahui,
Ketua Prodi PGSD

Bandung, 27 Januari 2016
Dosen

Dr. Yunus Abidin, M.Pd
NIP. 197908172008011019

Drs. H. Edi Rohendi, M.Pd
NIP. 195405301983031002